

La rue Marcel-Prodel a été inaugurée

À L'initiative d'Alain Tisseuil, maire de Pompadour et de Monsieur Pierre Lachaud, président du conseil de surveillance du groupe Sicame, une rue Marcel-Prodel située devant l'entrée principale de la société a été inaugurée mercredi 23 septembre 2015 à Pompadour.

Marcel Prodel (1914-2006), ingénieur de l'Ecole Centrale de Paris est le cofondateur en 1955 de la société Sicame qui emploie aujourd'hui près de 2.500 personnes dans le monde.

Cette cérémonie, réalisée en présence de l'ensemble du directoire de Sicame, de son conseil de sur-



HOMMAGE. Une plaque et une rue en souvenir de Marcel Prodel, cofondateur de la société SICAME, si importante pour la vie économique de la région.

veillance, de Monsieur Pierre François, ancien président du directoire, du

maire de Pompadour, du président de la communauté de communes, ainsi

que de nombreux élus locaux, a été l'occasion de rappeler le rôle éminent de Marcel Prodel dans la création et le développement de Sicame.

Ce rôle a été rappelé par Monsieur Pierre Lachaud, et, Monsieur Vincent Roy actuel président du directoire, l'a exprimé en assurant que « son héritage est, et reste une source d'inspiration pour moi ».

Monsieur le maire de Pompadour concluait cet hommage en soulignant à quel point « Marcel Prodel a contribué à la réputation de Pompadour et nous nous devons tous ensemble, chacun à sa place, de continuer à faire rayonner cette belle cité ». ■